

令和3年1月20日

関係者 各位

群馬県高体連剣道専門部
部長 丸橋 覚
【印影印刷】

令和2年度群馬県高等学校新人剣道大会の開催中止について（通知）

平素より、本専門部の活動に対し、御理解・御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、「令和2年度群馬県高等学校新人剣道大会」を令和3年1月30日（土）開催に向けて準備を進めてまいりましたが、群馬県高等学校体育連盟等からの要請により、開催見合わせの措置をいたしたところです。

その間、県内での新型コロナウィルス感染症の新規感染者数が増加傾向にあり、このまま増加し続ければ、医療崩壊の可能性も大いに考えられます。無症状者が多数といわれる新型コロナウィルス感染症であり、上記のような状況の中、大会を開催し新規感染者が出るような事態が発生した場合、集団感染が予想され、選手や監督、大会関係者等の健康や生命を脅かす事態になりかねないなど、多方面に多大な影響を及ぼすことが予想されます。

また、群馬県教育委員会等からの通知に基づき、群馬県の行動基準において部活動が通常に実施できる状況ではなく、学校によっては週休日に活動できず、対外的な活動も認められておりません。

このような状況を踏まえ、1月19日（火）に開催いたしました常任委員会で今後の対応について協議をいたしました。その結果、選手や監督、大会関係者等の安全を確保することは困難であると判断し、誠に残念ではありますが中止とさせていただくことに決定いたしました。

なお、大会中止に伴う全国高等学校選抜剣道大会の代表校については、大会実施要項記載の通り、前回大会（群馬県高等学校対抗選手権大会）の男女団体優勝校とさせていただきますので御承知おきください。